

Nachruf zum Tod von Reiner Neiß

* 04.05.1969 † 05.12.2018

Die Laufabteilung ist erschüttert und traurig über den plötzlichen Tod von unserem Läufer Reiner Neiß. Reiner starb am Mittwoch beim Lauftraining in Bürbach an einem plötzlichen Herztod im Alter von erst 49 Jahren.



Auch wenn er seit einigen Jahren aus verschiedenen Gründen (Verletzung, Weiterbildung, Hausumbau usw.) nicht mehr regelmäßig am Vereinstraining teilnehmen konnte, war er seit 2002 ein treues Vereinsmitglied. Reiner war immer einer der ersten der sich meldete, wenn der Verein Aufgaben zu verteilen hatte. (Pfingstlauf, Sparkassen-Marathon usw.) Bei den vielen Fahrten zum Berlin-Marathon sorgte Reiner stets für gute Stimmung. Wir werden Reiner sehr in unseren Reihen vermissen und sind in Gedanken bei seiner Partnerin Alexandra und ihrer Tochter.

TuS Deuz e.V.
Laufabteilung
Netphen-Deuz, den 11.12.2018